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VI LLE DE 

SEPT- ÎLES 

Sept-lies, le 21 octobre 2013 

Madame Renée Poliquin 
Coordonnatrice du secrétariat de la commission 
Bureau d'audiences publiques sur l'environnement (SAPE) 
Édifice Lomer-Gouin 
575, rue St-Amable, bureau 2.10 
Québec (Québec) G 1 R 6A6 

Objet: 

Madame, 

Correspondance du 7 octobre 2013 
Demande de précision (DQ36) 

Faisant suite à votre correspondance du 7 octobre dernier concernant le mandat confié • à l'Institut nordique de recherche en environnement et en santé au travail (INREST), 
voici les informations disponibles à ce moment-ci. 

Pour le projet d'Observatoire de la baie de Sept-Îles, il a été convenu d'identifier, de 
mesurer et d'analyser différents paramètres dont : 

• Données physiques; 
• Données climatiques; 
• Qualité de l'air et données météo; 
• Qualité de l'eau; 
• Qualité du milieu; 
• Bio-monitoring; 
• Utilisation du milieu; 
• Données de surface en continu dans un point d'enregistrement; 
• Données de surface, à une profondeur de 25 pieds et à une profondeur de 50-60 

pieds dans 3 points d'échantillonnage, et ce, aux deux semaines. Ceci permettra 
de connaître les variations en profondeur des différents paramètres à l'étude. 

Le plan de travail et le prélèvement des données concernent : 

• Le type de données; 
• Les paramètres à l'étude; 
• Les années de réalisation; 
• Le type de collecte; 
• Le nombre de sites de collecte; 
• La fréquence de collecte; 
• Les particularités. 
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Cette répartition a été effectuée en accord commun avec les parties impliquées, soit 
l'Administration portuaire de Sept-Îles, la Corporation de protection de l'environnement, 
Développement Économique Sept-Îles et I'INREST. 

Concernant le devis de recherche, considérant son aspect confidentiel et que les 
ententes ne sont pas encore toutes signées avec les organismes partenaires, nous ne 
pouvons vous le fournir. Également, les dirigeants de I'INREST voient mal de rendre 
publique à cette étape, sa méthodologie finale quant aux procédés et moyens utilisés 
pour recueillir les informations. 

L'organisme a débuté son travail de cueillette de données mais certains éléments 
restent à être finalisés entre les partenaires et l'institut. Vous comprendrez que ce projet 
a été annoncé seulement le 26 août dernier et que c'est le premier mandat confié à 
I'INREST. Certaines choses restent encore à régulariser et l'objectif est d'avoir un 
premier rapport de disponible à l'été 2014. 

En espérant le tout confirme à vos attentes, veuillez agréer, Madame, l'expression de 

Î\~""&~Js meilleu~s 

~is Clements 
Adjoint à la direction générale 
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